



Rp. 80.000, sedangkan bapak Rohman menjual ayam aduan yang sudah sekaratnya lebih mahal dari pada bapak Sarifudin yaitu Rp. 40.000 (empat puluh ribu rupiah) untuk satu ekor ayam.

Bapak Rohman dan bapak Sarif mengadakan akad jual beli yang objek akad dinyatakan adanya cacat asal, pembeli mempunyai hak *khiyār*, memilih antara melangsungkan atau mengurungkan akad yang sudah diadakan atas dasar cacat pada barang. Karena orang muslim tidak boleh menjual belikan barang yang cacat kepada saudaranya apabila tidak menerangkan cacatnya. Ayam aduan yang sudah sekarat termasuk *'āib* karena perbuatan manusia, karena ayam aduan disabung sampai kalah dan sekarat, setelah kalah dan sekarat ayam dijual kepada pembeli dengan keadaan sekarat. Jika cacat jual beli disebabkan oleh kekurangan yang ada pada barang dan barangnya ada cacat, seperti ayam aduan yang sudah sekarat jarinya putus, jembelnya hilang, bulunya hilang, badannya luka-luka sampai keluar darah, maka jual beli tidak sah. Tetapi jika pembelinya sudah tahu dan menerima *'āib* yang ada pada ayam aduan tersebut maka jual beli yang dilakukan adalah sah. Sedangkan Bapak Heri menjual ayam aduan sekarat dengan keadaan sudah disembelih dengan *shar'ī* dan di potong-potong sehingga tidak ada keraguan antara penjual dan pembeli. Bapak Heri mengadakan akad jual beli yang sudah memenuhi syarat karena ayam sekarat sudah disembelih sehingga jual beli ayamnya adalah sah.

Ayam aduan sekarat yang sudah disembelih boleh dikonsumsi oleh manusia, karena ayam sekarat belum mati dan belum menjadi bangkai



yaitu Rp. 45.000 (empat puluh lima ribu rupiah), sehingga Ibu Wiwit lebih suka membeli ayam aduan sekarat daripada ayam yang masih sehat.

Bapak Sumarji mengadakan akad jual beli dengan Ibu Wiwit yang objek cacat dari asal, pembeli mempunyai hak *khiyār*, memilih antara melangsungkan atau mengurungkan akad yang pernah diadakan karena objek cacat. Karena orang muslim tidak boleh menjual belikan barang yang cacat kepada saudaranya apabila penjual tidak menerangkan cacat yang ada pada objeknya. Ayam aduan yang sudah sekarat termasuk *‘āib* karena perbuatan manusia, karena ayam aduan disabung sampai kalah dan sekarat, setelah kalah dan sekarat ayam dijual kepada pembeli dengan keadaan sekarat. Maka jual beli tidak sah. Tetapi apa bila pembelinya sudah tau dan menerima *‘āib* yang ada pada ayam aduan tersebut maka jual beli yang dilakukan adalah sah. Sedangkan Ibu Wiwit menjual ayam aduan sekarat dengan keadaan sudah disembelih dengan *shar’ī* lalu diolah menjadi ayam bakar yang dijual ke pelanggan-pelanggan rumah makannya, Ibu Wiwit mengadakan akad jual beli yang sudah memenuhi syarat karena ayam sekarat sudah disembelih dan diolah tetapi Ibu Wiwit menjual ayam panggang tidak mengatakan kepada pembeli bahwa ayam panggang tersebut adalah ayam aduan yang sudah sekarat sehingga jual beli yang dilakukan tidak sah.

Ayam aduan sekarat yang sudah disembelih boleh dikonsumsi oleh manusia, karena ayam sekarat belum mati dan belum menjadi bangkai walaupun ayam tersebut sudah baku hantam dengan binatang lain, sehingga ayam aduan sekarat yang sudah disembelih dengan *shar’ī* adalah halal









